

Antrag

der Abg. Klubvorsitzenden Steidl, Dr.ⁱⁿ Dollinger und Ing. Mag. Meisl betreffend eine Regelung
zur Widmung von Zweitwohnsitzgebieten im ROG 2009

"Wir wollen keine zusätzlichen Zweitwohnsitze, auch keine neuen Zweitwohnsitzgebiete. Wir wollen Zweitwohnsitz zurückdrängen", dieses Zitat von Landeshauptmann Haslauer vom 4. Dezember 2019 in den Salzburger Nachrichten ist klar und eindeutig in der Botschaft. Die Landesregierung sollte bestrebt sein, das auch umzusetzen, denn neue Zweitwohnsitze und Zweitwohnsitzgebiete können weiterhin ausgewiesen werden - auch in sogenannten Zweitwohnsitz-Beschränkungsgemeinden.

Für die Salzburgerinnen und Salzburger dreht sich die Preisspirale für Miete und Eigentum ununterbrochen. Jede Möglichkeit, dem entgegen zu wirken, muss genutzt werden.

In diesem Zusammenhang stellen die unterzeichneten Abgeordneten den

Antrag,

der Salzburger Landtag wolle beschließen:

1. Ein Verbot der Ausweisung von Zweitwohnsitzgebieten in Gemeinden, die als Zweitwohnsitz-Beschränkungsgemeinden geführt werden, herbeizuführen.
2. Dieser Antrag wird dem Ausschuss für Infrastruktur, Mobilität, Wohnen und Raumordnung zur weiteren Beratung, Berichterstattung und Antragstellung zugewiesen.

Salzburg, am 27. Mai 2020

Steidl eh.

Dr.ⁱⁿ Dollinger eh.

Ing. Mag. Meisl eh.